

Presidente cubano continúa intercambios con el pueblo de Santa Clara

Image not found or type unknown



Díaz-Canel visita seminternado Antonio López, de la comunidad Julián Grimau. Foto: Twitter de la Presidencia,

Santa Clara, 2 mar (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, visitó hoy junto a los otros 7 candidatos a a diputados, nominados por Santa Clara a la comunidad Julián Grimau, del consejo popular Hatillo-Yabú de la capital provincial, una localidad en transformación desde 2022.

Allí se han realizado múltiples acciones encaminadas a la reparación de consultorios médicos, recuperación de caminos y viales interiores, reparación capital de las dos bodegas, mercado industrial y

complejos multiservicios, pintura y conservación de los edificios multifamiliares, y construcción de un punto de gas.

Con más de mil 200 habitantes, la localidad cuenta con 52 familias beneficiadas hasta la fecha, a partir de la entrega de camas, colchones y otros artículos del hogar.

Los candidatos visitaron el seminternado Antonio López, de la comunidad Julián Grimau, donde sostuvieron un bonito diálogo con los pioneros en el que se habló de presente y futuro...de lo que significa este proceso para la comunidad y las familias cubanas.

Anteriormente el mandatario, y sus compañeros de candidatura recorren áreas del Valle del Yabú. En la finca Pararrayos, de la Empresa de Tabaco torcido de Villa Clara, se fomenta un módulo pecuario para mejorar las condiciones de vida de sus trabajadores.

En diálogo con los trabajadores, los candidatos conocieron acerca del trabajo que aquí se realiza, donde los jóvenes tienen un papel protagónico. Son 107 hectáreas que se destinarán al desarrollo de este autoconsumo, cuya ampliación inició en octubre del pasado año.

Los productores explican sobre acciones que aquí realizan, la rotación de los cultivos, la producción de tabaco y el empeño de trabajar y trabajar para obtener resultados. Cuente con nosotros el 26 de marzo en las urnas, votaremos por la Revolución, aseguraron los campesinos.

El recorrido de los candidatos continuó en finca La Caña Brava, donde Díaz-Canel insiste en importancia de diversificar producciones agropecuarias para hacerlas sostenibles en cualquier época del año. Habla del importante proceso que vivimos y el papel que en él nos corresponde. (Fuente: Twitter de la Presidencia)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/315385-presidente-cubano-continua-intercambios-con-el-pueblo-de-santa-clara>



Radio Habana Cuba